

El autobús del amor paró ayer en la Plaza Castelar en una divertida obra de teatro

03/07/2021



Imagen de la obra.

La Plaza Castelar acogió ayer una divertida obra de teatro de la compañía Aquí te pillo aquí teatro, *Próxima estación: Plaza Castelar*, dirigido por Begoña Tenés. La obra, que fue presenciada por unas 50 personas, representó las vivencias en "El Autobús del amor" que los seis actores Cristina Ortega, Toni Heras, Miguel Ángel, Andrés Sabio, Francisco Gil y Maite Yago recrearon sobre

encuentros entre parejas que buscaban el amor, o no, en este autobús.

Esta actividad, enmarcada en el programa Elda 40 gra2, ha sido el último acto que se celebraba en la ciudad durante el fin de semana, pues se han suspendido las actividades a causa de los tres días de luto por la muerte de cuatro jóvenes en un accidente en Novelda.